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Société industrielle et technologique fondée en mars 2022, INTACT développe des ingrédients
innovants grace a une technologie brevetée, qui permet des avancées majeures en termes de
naturalité, de réduction des émissions de gaz a effet de serre et de consommation d’eau.

INTACT a développé le premier alcool neutre de légumineuses au monde pour la confection de
produits cosmétiques et pharmaceutiques.

Situé a Baule dans le Loiret (France) le site industriel et centre de R&D d’INTACT valorisera les
productions agricoles locales issues d’une nouvelle filiere d’agriculture régénératice de 65.000
hectares batie en partenariat avec la premiere coopérative céréaliere francaise Axéréal.
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Industrial and technological company founded in March 2022, INTACT develops innovative plant-
based ingredients using patented technology, enabling significant advancements in terms of
naturalness, reduction of greenhouse gasemissions, and water consumption.

INTACT has developed the world's first pulse neutral alcohol for the production ofcosmetic and
pharmaceutical products.

Located in Baule, Loiret (France), INTACT's industrial site and R&D center will valorize local
agricultural productions from a new regenerative agriculture sector spanning 65,000 hectares,
built in partnership with the first French cereal cooperative, Axéréal.

Adresse: 36 rue de la manufacture - 45160 Olivet
Téléphone: 07 66 55 43 30
CONTACT@INTACT-REGENERATIVE.COM



https://intact-regenerative.com/en/
https://www.linkedin.com/company/intact-regenerative/

